

Mars

12

Concert-conférence
Quand la musique aide à vivre
13 h 30
Bibliothèque centrale

Heure du conte
10 h 30
Bibliothèque de Sainte-Angèle

15

Atelier virtuel
Comprendre Facebook
et sécuriser votre compte
10 h

18

Veillée traditionnelle acadienne
18 h 30
Centre culturel Larochelle

19

Atelier jeunesse de lecture
interactive
13 h 30
Bibliothèque centrale

Venez nous rencontrer au Salon de l'habitation

Profitez de votre passage au salon Expo habitat Mauricie pour visiter le kiosque de la Ville de Bécancour et découvrir les nombreux avantages d'y vivre. Venez donc nous rencontrer du 9 au 12 mars à la Bâtisse industrielle à Trois-Rivières, car choisir Bécancour, c'est vivre à la bonne place!

La grainothèque est de retour !



Il est déjà temps pour les jardiniers de débiter certains semis et de penser à leur plan de jardin pour la belle saison. Bonne nouvelle : la grainothèque est de retour cette année. Le principe est simple... vous prenez les semences dont vous avez réellement besoin et vous laissez ce qui pourrait être utile à d'autres pour le jardin! De nombreuses variétés sont actuellement disponibles.

La grainothèque est déjà installée à la bibliothèque centrale de Bécancour et fonctionne en libre-échange; bien que l'on puisse se servir, il est important de la nourrir à son tour!

Les graines déposées doivent être issues de culture sans engrais ou traitements chimiques et sans pesticide. La provenance des graines doit être connue afin d'éviter les graines hybridées. Il est également important,

de nettoyer, de trier et d'ensacher les graines dans une enveloppe en papier sur laquelle seront notés le nom de la variété et l'année de la récolte.

Bon jardinage!



Un nouveau directeur au Service à la communauté



La Ville de Bécancour est très fière d'annoncer la nomination de M. Steve Brunelle à titre de directeur du Service à la communauté.

Le Conseil municipal est très heureux d'accueillir ce dernier au sein de l'équipe municipale et reconnaît en lui une forte volonté à participer activement à la construction d'une communauté solide et de créer de forts liens avec les organismes et les citoyens.

Bécancour lui souhaite la bienvenue!

